

Del 28 de Julio al
03 de agosto de 2025

CÁRITAS ASTORGA



Una familia berciana aporta 10.817 € para tres bombas solares que abastecen de agua potable a 7.000 habitantes del Congo

Una familia berciana que desea permanecer en el anonimato costea tres bombas solares para llevar agua potable a 7.000 habitantes de Kilela Balanda. Ha aportado los 10.817 euros del total de la actuación y dado respuesta, de este modo, a una necesidad acuciante en esta localidad congoleña.

Es uno de los proyectos que en Cáritas Diocesana de Astorga teníamos previsto hace tiempo, pero que estaba sin ejecutar por falta de financiación.

Las bombas solares acercan el agua a la población a través de fuentes públicas y evitan que mujeres y niñas se vean obligadas a caminar 12 kilómetros diarios con 20 kilos de peso sobre sus cabezas, para disponer del agua necesaria cada día en una familia.

12 participantes han finalizado el Programa de Itinerario social en Cáritas de la UPA de Ponferrada

CÁRITAS ASTORGA

Finalizó el Programa de Itinerario social llevado a cabo en el último año en Cáritas de la UPA de Ponferrada.

Ha habido 12 participantes en situación de exclusión social, que han recibido un mínimo de 200 horas cada uno. El curso mejora las condiciones personales, sociales y profesionales de estas personas, por una parte en sesiones individuales para la activación de su proyecto de vida. Y, por otra, en sesiones grupales para competencias básicas como habilidades sociales, alfabetización digital, economía doméstica, mejora de la salud física y mental, igualdad de oportunidades y sensibilización medioambiental.

Ha habido además colaboración formativa con el Banco Santander y Mujeres progresistas bercianas.

Es un programa financiado por el Fondo Social Europeo y la Junta de Castilla y León.



CÁRITAS ASTORGA

400 bocadillos solidarios en Santa Croya de Tera, cuya recaudación se destina a Cáritas de la UPA Los Valles-Tábara



1400 bocadillos solidarios se repartieron en Santa Croya de Tera. La recaudación se destina este año a Cáritas de la UPA de Los Valles-Tábara.

Esta actividad se enmarca en la celebración de las Fiestas de San Cayetano, en las que la localidad se vuelca, además de en el aspecto festivo, en el solidario.

Finaliza el campamento urbano con una fiesta de convivencia en el río Águeda

Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, a través de su Serv. de Infancia, Juventud y Familia, ha llevado a cabo durante todo el mes de julio un campamento urbano en Ciudad Rodrigo en el que han participado dieciocho niños y niñas, entre 6 y 16 años. Esta actividad finalizó en este miércoles 30 de julio con una jornada de fiesta y convivencia en La Alameda de Ciudad Rodrigo, a orillas del río Águeda. La técnica del Servicio de Infancia, Juventud y Familia, Lucía Otero comenta que: "Para llevar a cabo este campamento urbano ha sido imprescindible la participación activa de los niños, niñas y jóvenes, así como el trabajo de un gran equipo formado tanto por voluntarias como personal técnico." También explica que decidieron finalizar "con una fiesta maravillosa en la que hemos podido compartir juegos, comida típica de diferentes países y regiones y hasta de la actuación de payasos que un chico y su padre nos habían preparado." La jornada terminó con la realización de un mural colectivo donde cada persona pudo plasmar lo que había significado este campamento urbano para ellos.



CÁRITAS CIUDAD RODRIGO

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO

Jornada de diálogo y aprendizaje intergeneracional



Los participantes del servicio de Mayores y el Servi. de Formación de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo han compartido este jueves una jornada de convivencia intergeneracional, donde el diálogo y el aprendizaje han estado muy presentes. Esta actividad ha estado enmarcada en el Prog. de Envejecimiento Saludable subv. por JCyL con cargo a IRPF y Sociedades y en la acción formativa de Atención Sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, cofinanciada por la Unión Europea a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha Contra la Pobreza (CCI - 2021ES05SFPR003) del FSE+, INDITEX y el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, a través de la subv. 0.7 Estatal. Durante la jornada, los participantes han podido conocer el trabajo de Acogida que realiza Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo de manos de su trabajadora social Elena Palacios y han podido compartir experiencias, opiniones y acercarse a la realidad de la Diócesis de Ciudad Rodrigo. Ha sido una interesante jornada de aprendizaje y convivencia intergeneracional.

CÁRITAS LEÓN

Finaliza con éxito el Curso de Actividades Auxiliares de Almacén



El pasado 24 de julio concluyó el Curso de Activ Auxi de Almacén, una formación de 230 horas (190 teóricas-prácticas y 40 de prácticas no laborales) de Cáritas Diocesana de León, en la que han participado 13 personas con entusiasmo y compromiso. El curso, que comenzó el pasado 21 de mayo, ha ofrecido una preparación integral en horario de mañana, de lunes a viernes, incluyendo formación práctica con carretillas elevadoras y estancias formativas en empresas como Carrefour Exprés, Distribuciones Goyo, Hipergol y Moda Re. Gracias a estas colaboraciones, el alumnado ha podido aplicar los conocimientos adquiridos en entornos laborales reales, fortaleciendo así su empleabilidad y sus habilidades logísticas. Esta iniciativa se enmarca dentro del proyecto "Competencias+ Formación para el acceso a un empleo digno", desarrollado con el apoyo del Fondo Social Europeo Plus (FSE+), dentro del prog de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza (CCI-2021ES05SFPR003). Desde Cáritas Diocesana de León apostamos firmemente por la formación para mejorar las oportunidades laborales de las personas y contribuir a una sociedad más justa e inclusiva.

Un gesto de abrigo y esperanza desde León hasta Ucrania

CÁRITAS LEÓN

Desde Cáritas Diocesana de León hemos recibido con profunda emoción las imágenes que nos llegan desde el Hospital de Kramatorsk (Ucrania), donde varios pacientes lucen los pijamas que, con tanto cariño y compromiso, fueron enviados como parte de una donación solidaria.

Estas prendas, que a simple vista pueden parecer algo cotidiano, se han convertido en un símbolo de dignidad, consuelo y cercanía para quienes atraviesan momentos de enorme dificultad a causa del conflicto. Queremos agradecer sinceramente a la organización AALUD @aalud.es.ua, que trabaja incansablemente sobre el terreno, hacer posible este puente de humanidad y permitirnos formar parte de una cadena solidaria que traspasa fronteras.

Desde Cáritas León, simplemente respondimos a la necesidad de acompañar, aunque sea desde la distancia, con un gesto de ternura y cuidado. Ver ahora que ese gesto se transforma en abrigo real, en sonrisas sinceras y en esperanza compartida, es un regalo que nos llena de fuerza y sentido



CÁRITAS LEÓN

Cáritas León apoya a 41 familias en el acceso a una vivienda digna gracias a la Fundación Amancio Ortega



En el primer semestre de 2025, Cáritas Diocesana de León ha acompañado a 41 familias (88 personas) gracias al programa "Una vivienda, un hogar", desarrollado en colaboración con la Fundación Amancio Ortega.

La ayuda se ha centrado en el pago de alquileres, suministros básicos y pequeñas mejoras habitacionales, permitiendo a muchas familias evitar situaciones de desahucio, acceder a servicios sociales o iniciar procesos de inserción laboral.

Desde Cáritas León valoramos este programa como un pilar clave en la lucha contra la exclusión residencial, agradeciendo el compromiso de la Fundación Amancio Ortega por hacerlo posible. Noticia completa: <https://www.caritasdeleon.org/noticias/caritas-leon-apoya-41-familias-primer-semestre-2025-gracias-fundacion-amancio-ortega>

CÁRITAS LEÓN

Una jornada de convivencia y libertad en el Programa de Acogida y Tutela de Permisos de Cáritas León



Durante la última semana de julio, el Programa Piso de Acogida y Tutela de Permisos de Cáritas León ha ofrecido una experiencia transformadora a un grupo de 7 internos habituales de la Casa de Acogida, dentro de su proceso de reinserción social. El miércoles 30 de julio realizaron una salida a San Juan de la Arena (Asturias), donde disfrutaron de una jornada al aire libre entre mar, sol y naturaleza. La actividad incluyó un picnic preparado por los propios participantes, favoreciendo el trabajo en equipo, el ocio saludable y la convivencia. Este tipo de salidas, en entornos naturales, no solo fortalecen el bienestar físico y emocional, sino que también permiten recuperar recuerdos, reconstruir vínculos con el entorno y abrir nuevas perspectivas personales. El contacto con el mar, en especial, evocó en muchos participantes memorias de libertad y esperanza, elementos fundamentales en sus procesos individuales. El programa está financiado por la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León y por fondos propios de Cáritas, y forma parte de nuestro compromiso por acompañar procesos reales de inclusión. Acompañamos personas, acompañamos procesos, acompañamos oportunidades

FINALIZA EL TALLER DE INFORMÁTICA

Después de dos semanas de formación intensa y muy enriquecedora, ha finalizado el taller de informática organizado por Cáritas Osma-Soria, dirigido a personas en situación administrativa irregular. El objetivo principal ha sido reforzar las habilidades digitales básicas de personas que, por su situación, encuentran más barreras para acceder a la tecnología. Durante 30 horas de formación, 10 participantes aprendieron a manejar el ordenador, navegar por internet, crear y gestionar correos electrónicos, acceder a recursos online y realizar trámites digitales. Todo ello con una metodología práctica, sencilla y adaptada a sus necesidades y realidades.

CÁRITAS OSMA-SORIA



CÁRITAS PALENCIA



Ojos abiertos y dos manos para ayudar

María Martínez la joven palentina, ha comenzado su voluntariado internacional durante el mes de agosto, en la Cáritas Local Madre de Dios, ubicada en la ciudad Puerto Maldonado, en la región amazónica Perú.

María es voluntaria en Cáritas Palencia, en el programa de Infancia y Adolescencia del Centro San Marco. Años atrás, ya había vivido una experiencia de voluntariado internacional en Filipinas. Ahora, desde el 1 de agosto, se encuentra en Perú con el objetivo de ayudar y apoyar a las personas de la ciudad.

Se animó a vivir esta experiencia por su inquietud por conocer nuevas culturas y su conciencia social. Como bien afirma ella misma, "voy con dos manos para ayudar". Este voluntariado le permitirá vivir una experiencia enriquecedora y colaborar con todas las personas que pueda durante su estancia

CÁRITAS VALLADOLID

Residentes de la Casa de Acogida “El Cauce” visitan FOACAL



Residentes y educadores de la casa de acogida “El Cauce”, del Programa de Personas Sin Hogar de Cáritas Diocesana de Valladolid, visitaron, el 29 de julio, FOACAL (Federación de Organizaciones Artesanas de Castilla y León), un centro dedicado a la promoción y formación en profesiones artesanas. Durante la jornada descubrieron oficios tradicionales como la cerámica y torno de alfarero, la talla en madera, cuero, marroquinería, estampación textil, joyería... y un sinfín de oficios ya olvidados, pero que nos sirven para entender de dónde venimos y cuál es su valor. La visita despertó el interés de todos por el valor del trabajo manual y la importancia de conservar estas profesiones tan ligadas a la identidad cultural de la región.

[LEER MAS](#)

Plazas disponibles para el Curso de Atención a personas y Mantenimiento del hogar

Cáritas Valladolid mantiene abierto el plazo de inscripción para su curso de Atención Básica a Personas Mayores y/o Dependientes y Mantenimiento del Hogar, enmarcado en el Programa de Itinerarios de Inserción Sociolaboral (PIAEI), que comenzará el 1 de septiembre de 2025. Esta formación, dirigida a quienes ya cuidan o desean iniciarse en el sector de los cuidados, ofrece contenidos prácticos como acompañamiento emocional, limpieza, cocina, primeros auxilios y desarrollo de competencias personales y sociales. El curso incluye acompañamiento individualizado y el respaldo de la Agencia de Colocación de Cáritas, que facilita el acceso al mercado laboral.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID

Itinerario de Inserción Laboral

1 de Septiembre de 2025 al 31 de Enero de 2026



Atención a personas mayores y/o dependientes y mantenimiento del hogar

230 Horas
(Unidades formativas del Certificado de profesionalidad de Atención Sociosanitaria a personas en el domicilio)



Orientación Laboral Formación en competencias

Tutorías Individuales
Formación en Competencias para el Empleo: habilidades de comunicación, competencias digitales, legislación laboral básica, herramientas para la búsqueda activa de empleo, etc.



Intermediación laboral

Contacto con empresas y apoyo en la búsqueda de empleo



tmartin@caritasvalladolid.es
983 320 570

CÁRITAS DIOCESANA DE ZAMORA CELEBRADO UNA NUEVA EDICIÓN DE SU CAMPAMENTO AZEMUR



Por las instalaciones, que Cáritas Diocesana de Zamora, gestiona en el término municipal de Galende, más en concreto, en la localidad de Vigo de Sanabria pasan cada verano más de 1.000 niños y niñas llegados de diferentes puntos de España. Cáritas pone a disposición de las parroquias y de los movimientos apostólicos las instalaciones. Realizan campamentos de verano la delegación Diocesana de Enseñanza de Zamora, el Arciprestazgo de Benavente y Tierra de Campos, el Arciprestazgo de Tierra de El Pan, el Arciprestazgo de Alba y Aliste, algunas parroquias de Zamora ciudad y la Asociación Juvenil de Scouts de Benavente.

Además de estos campamentos, Cáritas organiza el suyo propio todos los años en del mes julio. Este año se ha realizado del 14 al 24 a través de la escuela de tiempo libre AZEMUR con un equipo de 1 coordinador titulado, 2 coordinadores en prácticas, 7 monitores titulados, 3 en prácticas y 1 voluntario. Las personas en prácticas surgen de los cursos organizados por La escuela de tiempo libre "AZEMUR", reconocida oficialmente, por la Junta de Castilla y León y la Consejería de Educación y Cultura, desde el año 1998 cuando se le otorga la capacidad de titular a monitores y coordinadores de tiempo libre.

Los participantes en los campamentos tienen edades comprendidas entre los 8 y los 16 años, incluyendo e integrando a menores con escasos recursos económicos, de otros países o etnias, y/o con necesidades especiales, en algunos casos.

Los tres campings que forman el campamento de Cáritas Diocesana de Zamora están situados en una zona privilegiada, un entorno natural inigualable entre las montañas de la Sierra Segundera y Cabrera. Este ambiente permite programar y desarrollar multitud de actividades al aire libre entre la que destacan las rutas de senderismo o las relacionadas con el conocimiento de la flora y la fauna.

El ritmo de un campamento es dinámico e intenso y la programación, muchas veces cambiante, debido a modificaciones por factores externos o imprevistos, como pueden ser los meteorológicos. Normalmente, los niños/as se levantan aseo y desayunan, antes de realizar la actividad prevista para esa mañana. Después, antes de la comida, hay tiempo para el baño en el Lago de Sanabria. Por la tarde, realizan talleres antes de volver a las zonas de baño para darse un chapuzón y meriendan. Antes y después de cenar tienen diversas actividades. Entre las más destacadas está el Día de la Familia o el Día de Convivencia, con los chicos/as de los Centros de Apoyo al Menor. Cáritas gestiona tres centros en la provincia de Zamora, a ellos acuden niños y niñas durante el curso escolar, en horario de tarde, para potenciar un adecuado desarrollo de su tiempo libre. Durante el mes de julio realizan actividades de verano por las mañanas, y uno de los días se desplazan al Lago de Sanabria para esta convivencia.





En definitiva, los pilares sobre los que se sustenta el campamento de verano de Cáritas Diocesana de Zamora son: promover comportamientos responsables, incentivar su madurez emocional y confianza en sí mismos y en los demás, facilitar un clima social afectivo positivo, desde el recurso lúdico-educativo, a través de la diversión y entretenimiento, sin olvidar la educación en la fe y en valores cristianos, desde el campo del ocio y el tiempo libre.

